

# SPORC.ID

## Polsek Lengkong Polres Sukabumi Tingkatkan Sinergi dengan Masyarakat Melalui Safari Subuh Berjama'ah di Masjid Al Falah

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](https://SUKABUMI.SPORC.ID)

Apr 23, 2024 - 09:39



Bripka Arik. B/Bhabinkamtibmas desa lengkong

*Polsek Lengkong Polres Sukabumi Tingkatkan Sinergi dengan Masyarakat Melalui Safari Subuh Berjama'ah di Masjid Al Falah*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR\_ Dalam rangka mempererat tali silaturahmi dan memperkuat ukhuwah Islamiah antara kepolisian dengan masyarakat, Polsek Lengkong menggelar kegiatan Safari Subuh Berjama'ah pada hari Selasa, 3 April 2024. Acara ini berlangsung di Masjid Al Falah, Desa Lengkong, Kecamatan Lengkong, dan dimulai pukul 04.45 WIB hingga selesai.

Kegiatan ini dihadiri oleh anggota piket jaga Polsek Lengkong bersama warga

masyarakat sekitar. Safari Subuh Berjama'ah ini tidak hanya sebagai wadah untuk melaksanakan shalat fardhu subuh berjama'ah, tetapi juga sebagai sarana untuk meningkatkan sinergitas antara Polri dan masyarakat. Hal ini diharapkan dapat menciptakan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) yang aman dan kondusif.

Kapolsek Lengkong, IPTU Endang Slamet, S.AP, mengatakan bahwa kegiatan ini merupakan salah satu upaya kepolisian dalam menjaga dan memelihara keamanan serta ketertiban di masyarakat. "Kami berkomitmen untuk selalu hadir di tengah masyarakat. Safari Subuh ini adalah salah satu bentuk nyata kami dalam menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat, sehingga tercipta rasa saling percaya dan kerjasama yang erat," ujar IPTU Endang Slamet.

Selama kegiatan berlangsung, situasi terpantau aman dan lancar. Kegiatan ini mendapat respon positif dari warga masyarakat yang mengapresiasi inisiatif Polsek Lengkong. "Kami merasa sangat terbantu dengan adanya kegiatan ini. Selain bisa melaksanakan shalat subuh berjamaah, kami juga merasa lebih dekat dengan anggota polisi, yang selama ini membantu menjaga keamanan di lingkungan kami," ungkap salah satu jamaah, Bapak Agus (45).

Kegiatan Safari Subuh Berjama'ah ini diharapkan bisa terus berlanjut dan menjadi rutinitas yang membawa banyak manfaat bagi masyarakat serta membantu dalam mewujudkan keamanan yang berkelanjutan di wilayah Kecamatan Lengkong.